
Kurzbericht aus der Sitzung des Gemeinderats vom 23.10.2024 
 
 
Bürgerfragen 
 
Aus den Reihen der Zuhörerschaft wurden keine Fragen gestellt. 
 
Bekanntgabe nicht öffentlich gefasster Beschlüsse 
 
In der Sitzung vom 18.09.2024 wurden keine veröffentlichungspflichtigen Beschlüsse gefasst. 
 
Standesamtswesen – Widerruf der Bestellung eines Standesbeamten 
 
Die Bestellung von Frau Tanja Hahn als Standesbeamtin für den Standesamtsbezirk der Gemeinde 
Hausen am Tann wurde mit Wirkung zum 01.10.2024 widerrufen.  
 
  
Einführung einer Hebesatzung 
 
Der Festsetzung der Hebesätze wurde seitens des Gremiums zugestimmt. Die an anderer Stelle in 
diesem Amtsblatt veröffentlichte Hebesatzsatzung über die Erhebung der Grundsteuer und 
Gewerbsteuer wurde beschlossen.  
 
Satzung zur Änderung der Wasserversorgungssatzung -Anpassung hinsichtlich Vorauszahlungen und 
Fälligkeiten 
 
Das Gremium beschloss die Änderung der Wasserversorgungssatzung zum 01.01.2025. 
 
Die öffentliche Bekanntmachung der Satzung erfolgt an anderer Stelle in diesem Amtsblatt. 

 
Satzung zur Änderung der Abwassersatzung – Anpassung hinsichtlich Vorauszahlungen und Fälligkeit 
 
Das Gremium beschloss die Änderung der Abwassersatzung zum 01.01.2025. 
Die öffentliche Bekanntmachung der Satzung erfolgt an anderer Stelle in diesem Amtsblatt. 

 
Bau- und Grundstücksangelegenheiten – Zufahrtsregelung Kirchweg 21 
 
Das Gremium erteilte das gemeindliche Einvernehmen, dass die Zufahrt über das gemeindliche 
Flurstück erfolgen kann und stimmte der Befreiung des Pflanzgebotes im Bereich der Zufahrt zu. Die 
Erteilung erfolgte in stets widerruflicher Form. Rechtsansprüche können hieraus nicht abgeleitet 
werden.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Haushalt 2025 – Mittelanmeldung 
 
Die Verwaltung wurde mit der abschließenden Bedarfserhebung in den einzelnen Bereichen 
beauftragt. Dem Gremium ist bis zur Sitzung am 20.11.2024 eine Prioritätenliste der einzelnen 
Bereichen vorzulegen.  
 
 
 
Bekanntgabe/Verschiedenes  
 
Der Vorsitzende informierte darüber, dass die Verwaltung einen Aufnahmeantrag ins ELR gestellt hat. 
Des Weiteren informierte er darüber, dass am vergangenen Donnerstag zusammen mit Vertretern der 
Fa. Holcim und den neu gewählten Gremiumsmitgliedern und den ausgeschiedenen 
Gremiumsmitgliedern ein Termin auf dem Plettenberg stattgefunden hat; bei diesem Termin hatte 
man sich die Rekultivierung angeschaut, er erwähnte, dass ein guter Austausch auf Augenhöhe 
stattgefunden hat. Weiter informierte der Vorsitzende das Gremium vom ebenfalls am vergangenen 
Donnerstag stattgefundenen Elternabend des Kindergartens sowie der Hauptversammlung des 
Fördervereins des Kindergartens.  
 
Zum am 11.11.2024 stattfindenden St. Martins Umzug des Kindergartens lud der Vorsitzende das 
Gremium recht herzlich ein.  


